## Nouvelles de la commune

## "PELLE-MÊLE": DES NOUVELLES DU GYMNASE

Les travaux du gymnase se déroulent normalement. Il y eut bien quelques imprévus anecdotiques, mais rien d'important.

Seulement la confirmation que le bâtiment était très dégradé hormis la structure et la charpente. Il était visiblement dégradé, mais encore plus pour ce qui n'était pas visible, à savoir les cloisons et la dalle. Au moment où nous écrivons,

Au moment où nous écrivons, l'étanchéité de la toiture et l'isolation sont faites, les panneaux photovoltaïques sont posés, les cloisons et huisseries aussi, l'électricité et la peinture sont très avancées.

Il restera la pose du bardage en bois qui va considérablement améliorer l'aspect extérieur, les sanitaires, le monte-charge (PMR) et bien sûr pour finir, le sol sportif.

Au moment où vous nous lirez, tout cela sera en voie d'être finalisé et nous commencerons à répondre au problème de la réinstallation des activités.



Les panneaux photovoltaïques, écologiques et économiques, sont en place.



Ce n'est pas qu'une réhabilitation, c'est une totale rénovation.

La salle de sport va être complétée par une salle de réunion et une petite salle consacrée aux pratiques de bien-être (gymnastique, yoga, pilates, et autres relaxations). Le bâtiment sera entièrement accessible aux personnes handicapées.

Les usagers, écoliers, collégiens, sportifs de tous niveaux dans la diversité de leur pratique, leurs encadrants comme leurs familles, retrouveront un bâtiment sûr et confortable parce qu'isolé et ventilé, économe en énergie. Un équipement collectif reparti pour une deuxième vie en somme.



Les sanitaires et le hall d'entrée ont aussi droit à leur relooking.

## REPAS DES AÎNÉS

Le dimanche 10 décembre 2023, à la salle Rohan a eu lieu le Repas des ainés offert par la Mairie d'Anduze.

Un évènement festif et chaleureux qui a rassemblé plus de 220 personnes venues passer un moment convivial et de partage.

Madame la Maire Geneviève BLANC a pris la parole pour faire honneur aux ainés. Elle souligne l'importance du bien vivre tout au long de sa vie dans notre village.

C'est ce qui guide notre réflexion sur les projets engagés dans une logique intergénérationnelle. Notamment celui de l'installation de bancs et de fauteuils adaptés aux séniors pour maintenir leur mobilité, leur autonomie et lutter contre l'isolement.

Le chantier de l'habitat inclusif, ralenti par les fouilles archéologiques demandées par la Drac, va pouvoir avancer.

Ensuite, Madame la Maire a rendu hommage aux doyens de l'assemblée, Mme Jeannette Vidal et M René Galtier. Chacun d'eux s'est vu offrir une orchidée.

Par la suite, un traiteur local nous a servi un repas de qualité. Le déjeuner fut accompagné d'un interlude musical par Yohan Pohl et deux chanteuses.

Ils ont apporté leur talent pour divertir et ravir les participants.

Ce fut l'occasion de se rassembler, partager des moments agréables et de renforcer les liens au sein de la communauté d'Anduze et de créer des souvenirs précieux.

Sandrine Labeurthre



L'assemblée est attentive au discours de Mme Blanc.



Musique, lumières et bonne chère pour bien finir l'année!